



Presseausendung  
Wien, am 23. Juni 2025

## **BIG und HTL Rennweg eröffnen modernen Dachbodenausbau Neue lichtdurchflutete Räume für die Technische Bundeslehranstalt**

Die Bundesimmobiliengesellschaft baute ab Juli 2024 den Dachboden der HTL Rennweg aus und schuf helle, multifunktionale Räume mit Terrassenzugang. Als Bauherrin und Eigentümerin investierte die BIG über 4 Mio. Euro in die Erweiterung, die nun an die Schule übergeben werden konnte. Die HTL Rennweg feiert heuer zusätzlich ihr 25-jähriges Bestehen.

Fast 1.200 zusätzliche Quadratmeter stehen den gut 1.000 Schülerinnen und Schülern der HTL Rennweg ab Herbst zur Verfügung. Herzstück des nach Entwürfen des **Atelier Architekt Palme** erfolgten Ausbaus ist ein großzügiger Veranstaltungs- und Konferenzraum mit flexibel schwenkbaren Pivot-Türen. Diese erlauben bei Veranstaltungen eine fast nahtlose Verbindung und fließenden Übergang zu dem großzügigen Foyer, das auch in den Pausen des normalen Schulbetriebs genutzt werden kann. In einem gut abgegrenzten Klassentrakt wurden weiters zwei zusätzliche Stammklassen sowie zwei moderne multifunktionale Unterrichtsräume geschaffen. Auch ein Arbeitszimmer für die Lehrerinnen und Lehrer und funktionale Nebenräume wurden in dem Dachausbau integriert. Alle Räume mit großzügig verglasten Außenwänden haben Zugang zu der rundum führenden Terrasse.

Im Rahmen der Dekarbonisierungsinitiative investierte die BIG zusätzlich 850.000 Euro in die Errichtung einer 310 kWp Photovoltaik-Anlage am Dach der Schule.

Architekturbilder Dachausbau HTL Rennweg: [Link zum Bildmaterial](#)

© Markus Schieder

Bildmaterial zur honorarfreien Verwendung in Zusammenhang mit der Berichterstattung und bei Erwähnung der Bundesimmobiliengesellschaft und des Dachausbaus der HTL Rennweg.

### **Rückfragen:**

Alma Prüfert  
Corporate Communications  
Unternehmensstrategie & Kommunikation  
Tel.: 0664 80 745 1135

Über den BIG Konzern: <http://www.big.at/kurzprofil>